
質問者 質問項目

風早　ひさお
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　フィールドパビリオンの目指すべき成果について
２　兵庫を躍動させるスポーツの役割について
３　これからの「トライやる・ウィーク」の在り方について
４　建設業の人材確保・人材育成について
５　自立支援介護の推進について
６　コミュニティビジネスの可能性について

質問者 質問項目

大原　隼人
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　地方分権の推進について
２　大阪・関西万博について
（１）万博来場者の渋滞緩和策について
（２）｢尼崎運河クルーズツアー｣をはじめとするプレミア･プログラムによる人の流れの
　　　創出について
３　災害時における帰宅困難者への支援について
４　武庫川における水辺空間を活かした魅力ある河川空間の活用について
５　駅舎のバリアフリー化促進及びホームドアの設置について
６　不登校の未然防止に向けた取組について

質問者 質問項目

天野　文夫
（公明党）

[発言方式：一括]
１　保育施設における通園バスの安全確保対策について
２　買い物弱者対策について
３　子供の安全な通学路の確保について
４　移住促進のための空き家活用について
５　交通安全施設の維持管理と設置について
６　1人1台端末の利活用等について

質問者 質問項目

小西　ひろのり
（ひょうご県民連合）

〔発言方式：一問一答〕
１　学校業務の削減について
２　兵庫型「体験教育」について
３　インクルーシブ教育システムの推進について
４　放課後児童クラブの環境整備について
５　地域と連携した災害への対応について
６　化学物質過敏症への対応について

質問者 質問項目

〔発言方式：分割〕
１　「生成ＡＩ人工知能から問われる『人間とは』」の教育について
２　「就職先としてみる兵庫県職」の魅力について

３　「放射線育種された米」と、その安全性について
４　「めざせノーベル賞、世界的な大学への進学」について
５　「テクノポリスで夢みる未来への拍動」について
６　「兵庫県警、車両の現有配備状況からうかがう備え」について
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松井　重樹
（自由民主党）


